

## Sasaran RTLH TMMD Kodim 0706/Temanggung, Mulai Dikerjakan

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 14, 2022 - 10:02



*Satgas TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0706/Temanggung bersama masyarakat mulai merenovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Agus Setya Budi (51) warga Rt 02 Rw 04 Dusun Lowungu Desa Lowungu, Bejen yang kemarin dibongkar. Jum'at (14/10/2022).*

TEMANGGUNG - Satgas TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0706/Temanggung bersama masyarakat mulai merenovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Agus Setya Budi (51) warga Rt 02 Rw 04 Dusun Lowungu Desa Lowungu, Bejen yang kemarin dibongkar. Jum'at (14/10/2022).



Diawali dengan pelaksanaan Apel pagi dan pembagian tugas oleh Batiter (Bintara Tinggi Teritorial) Kodim 0706/Temanggung Pelda Teguh menerangkan tentang pembagian sektor tugas termasuk di dalamnya sasaran RTLH yang kemarin sudah dibongkar.



"Pembagian tugas personel Satgas TMMD ini bertujuan agar dalam segala bentuk kegiatan tidak terjadi tumpang tindih antara personel satu dengan personel yang lain sehingga tugas bisa dijalankan dengan baik dan lancar sesuai dengan harapan sebelumnya dan yang telah diprogramkan, "terangnya.

Sasaran renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang juga akan dilanjutkan pagi ini juga sebagai wujud implementasi 8 wajib TNI seperti membangun beberapa fasilitas yang hasilnya dapat langsung dinikmati oleh Masyarakat.

Sementara itu, Agus Setya Budi (51) selaku pemilik rumah yang direhab mengaku sangat senang, karena TNI dalam hal ini Kodim 0706/Temanggung melalui program TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 ini akan merenovasi rumahnya.

"Kami sangat bersyukur dan berterima kasih karena rumah kami akan diperbaiki oleh Bapak-bapak TNI, "kata Agus.

"Bantuan ini sangat membantu kita untuk memiliki rumah yang sehat dan layak huni. Karena jika tidak ada bantuan ini, mungkin rumah kami tidak akan bisa direhab" ,pungkasnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706